



# Graham Middle School



8 de febrero del 2024

## **Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:**

¡Hola familias de Graham!

Febrero marca el comienzo del Mes de la Historia Afroamericana, un momento dedicado a honrar los logros y contribuciones de los afroamericanos a lo largo de la historia. Como comunidad escolar, estamos comprometidos a celebrar la diversidad, promover la inclusión y fomentar una comprensión más profunda del rico patrimonio cultural que da forma a nuestra nación.

A lo largo del mes de febrero, nuestros estudiantes tendrán la oportunidad de participar en una variedad de actividades y lecciones centradas en los temas de la historia, la cultura y el patrimonio negros. Estas lecciones están diseñadas para inspirar comunidad, empatía y aprecio por las diversas perspectivas que enriquecen nuestra sociedad.

Los estudiantes aprenderán sobre las personas notables que han hecho contribuciones significativas a la sociedad, incluidos líderes, activistas, inventores, artistas y académicos de derechos civiles. A través de historias y debates presentados en clase y en GMS tv, los estudiantes obtendrán una comprensión más profunda de los temas de coraje, resiliencia y determinación de estos pioneros.

Nuestras lecciones enfatizarán la importancia de la diversidad, la equidad y la inclusión en la creación de una sociedad más justa y equitativa. Los estudiantes explorarán conceptos de empatía, respeto y alianza, aprendiendo cómo apreciar y celebrar las diferencias mientras abogan por la justicia social.

Mientras nos embarcamos en este viaje de descubrimiento y reflexión, los aliento a conversar con sus hijos sobre la importancia del Mes de la Historia Afroamericana y las lecciones que están aprendiendo en la escuela. Juntos podemos honrar el pasado, celebrar el presente e inspirar un futuro de unidad, igualdad y comprensión.

Gracias por su continua colaboración en nuestros esfuerzos por fortalecer el triángulo de apoyo.

Atentamente,  
Dra. Heidi Galassi

## **Noticias de la Escuela**

### **Consejeros de Graham**

Mientras navegamos por el proceso de selección de cursos optativos para el próximo año académico, queremos enfatizar el papel crucial que juega su participación para apoyar el viaje educativo de su hijo. Su participación activa puede mejorar enormemente la experiencia y el éxito académico de su hijo. Sin embargo, también es esencial lograr un equilibrio entre la orientación de los padres y permitir a los estudiantes la autonomía para tomar sus propias decisiones.

Aquí hay algunas razones por las que su participación es importante:

1. Comprender los intereses de su hijo
2. Fomentar la exploración y el crecimiento
3. Facilitar la toma de decisiones informada

Si bien la participación de los padres es crucial, es igualmente importante reconocer el valor de permitir a los estudiantes ejercer autonomía en sus elecciones optativas. Este es el por qué:

1. Fomentar la independencia y la responsabilidad
2. Promover el autodescubrimiento y la confianza
3. Respetar las preferencias y objetivos individuales

Teniendo ambos en mente, podemos asegurarnos de que las opciones optativas de cada estudiante reflejen sus intereses, aspiraciones y potencial de éxito.

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

### **Inscriba a su estudiante para el próximo año escolar 2024-2025**

¡La inscripción para todos los estudiantes comenzó el 22 de enero! ¡Nuestra meta es tener el 100% de los estudiantes registrados antes del 9 de febrero! Si necesita ayuda para iniciar sesión en su cuenta del Portal para padres de Powerschool, visite nuestra oficina principal.

Para iniciar sesión en su cuenta del Portal Powerschool, haga clic [aquí](#).

### **PTA de Graham**

¡Celebre el Día de San Valentín el martes 13 de febrero de 4 a 9 p. m. en Pizza My Heart!

¡Ven a compartir Pizza Your Heart el martes 13 de febrero de 4 pm a 9 pm y Pizza My Heart donará generosamente el 30 % a nuestra PTA de Graham! Asegúrese de mencionar Graham Middle School cuando ingrese y use nuestro código GMS213 cuando haga su pedido en línea. El código es válido para cenar en el restaurante, para llevar o a domicilio, pero excluye servicios de entrega de terceros como Door Dash.

[www.pizzamyheart.com](http://www.pizzamyheart.com)

## **Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham**

### **Buscar conocimiento**

Dulce - Sra. Geoghegan

Eric - Sra. Martínez

Eren- Sr. Carroll

### **Enorgullecerse**

Dominic-Sr. Gomez

Emily - Sra. Mueller

Derek - Sra. Garbo

## **Informar una ausencia**

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a [grahamattendance@mvwsd.org](mailto:grahamattendance@mvwsd.org) para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

## **Horario de campana**

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

## **Formularios de medicación**

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

## **Dejar y Recoger**

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

## **Jaula para bicicleta**

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

## **Eventos Importantes**

22 de enero al 9 de febrero: ¡Inscriba a su estudiante para el próximo año! [mvwsd.org/register](http://mvwsd.org/register)

16 de febrero, fin de trimestre (día mínimo), hora de salida de estudiantes a las 12:50 p.m.

19 de febrero al 23 de febrero, vacaciones de invierno (no hay clases)

4 de marzo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio

15 y 16 de marzo, Musical de Primavera a las 7:30PM en el Auditorio

17 de marzo, Musical de Primavera a las 2:00 p.m. en el Auditorio

18 de marzo, día de la fotografía de primavera

20 de marzo, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio

25 de marzo, Día de Servicio para Maestros (No hay clases para estudiantes)

28 de marzo, Día Mínimo para Estudiantes, hora de salida para estudiantes 12:50PM)

28 de marzo, jornada de puertas abiertas de 6:00 a 8:00 p. m.

3 de abril, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM en el Auditorio

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Calendario del año escolar 2024-2025: [Aquí](#)

## **Noticias del Distrito**

### **El Consejo Directivo se va a reunir el jueves, 8 de febrero a las 6:00 pmhe**

Algunos de los temas incluyen:

- Informe de Mitad de Año del LCAP
- Informe del Progreso en las Metas Anuales de Salud y Bienestar
- Planificación del Programa Universal del Preescolar 2024-25
- Transporte, Proceso y Discusión de la Excursión

Para los detalles de la reunión y la agenda, por favor ingrese aquí: <https://www.mvwsd.org/trustees>.

### **Reunión Comunitaria con el Superintendente el viernes, 9 de febrero**

Por favor acompañenos a la reunión Comunitaria con el Dr. Ayindé Rudolph el viernes, 9 de febrero a las 3:30 pm. Traiga sus preguntas. Se proveerá interpretación al español. Ingrese aquí para

inscribirse: <http://mvw.sd/CC29>

### **¡La inscripción abierta para estudiantes para el próximo año cierra el 9 de febrero!**

La inscripción para el próximo otoño para todos los estudiantes del Distrito Escolar Mountain View Whisman ya está abierta en [www.mvwsd.org/register](http://www.mvwsd.org/register).

Para estudiantes ACTUALES de Kinder transicional a séptimo grado: los padres deben hacer clic en el enlace de su correo electrónico para confirmar la inscripción antes del 9 de febrero.

Para las familias que inscriben estudiantes NUEVOS, visite [www.mvwsd.org/register](http://www.mvwsd.org/register) para ubicar la escuela de su vecindario, cómo explorar las opciones escolares y los cuatro pasos para registrarse durante el período de inscripción que se llevó a cabo antes del 9 de febrero.

### **¡Complete la encuesta de LCAP hoy! (antes del 16 de Feb.)**

El distrito está actualizando el LCAP (Plan de Responsabilidad de Control Local). Sus respuestas van a guiar el plan de nuestro Distrito para el año escolar 2024-25. Por favor ingrese en el enlace que se le envió por correo electrónico. Sus respuestas son confidenciales. Los estudiantes de 4to a 8vo grado también harán la encuesta. Para más información visite: [mvwsd.org/LCAP](http://mvwsd.org/LCAP)

### **Padres de Quinto grado: Grabaciones de la noche de información de sexto grado**

En caso de que se haya perdido la reunión, se subieron las grabaciones de las reuniones de la información de 6to grado en las páginas de las escuelas. [Aquí está la de Crittenden](#). [Aquí está la de Graham](#).

### ¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de invierno:

7, 14, 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o [pbogdanic@mvwsd.org](mailto:pbogdanic@mvwsd.org). ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

### ¡MVEF necesitan donaciones de artículos para la subasta de gala!

¡Las donaciones de subasta son una excelente manera de apoyar los programas de MVEF!

Las donaciones exitosas de subastas pasadas incluyen:

- Tiempos compartidos de casas de vacaciones
- Fiestas temáticas privadas en la casa del donante
- Botellas de vino para la "pared del vino"
- Servicios profesionales
- Entradas para eventos

Para obtener más información sobre cómo donar a la subasta de gala de MVEF, envíe un correo electrónico a [contact@mvef.org](mailto:contact@mvef.org)

### Eventos del CAC/LCC de febrero 2024.

*SELPA 1 CAC y el Comité de Desafíos de Aprendizaje son sus grupos para necesidades de educación especial y desafíos de aprendizaje más amplios. Si tiene preguntas sobre desafíos de aprendizaje y necesidades de educación especial, envíe un correo electrónico a [selpa1cacinfo@gmail.com](mailto:selpa1cacinfo@gmail.com) o visite [www.selpa1cac.org](http://www.selpa1cac.org)*

*Alentamos a las familias a conocer las necesidades sensoriales de todos los niños: [pruebe una dieta sensorial](#)*

El Distrito Escolar Mountain View Whisman y SELPA 1 CAC están enviando una encuesta con preguntas sobre la experiencia de los padres con el departamento de educación especial. Responda esta encuesta para informar a MVWSD sobre su experiencia.

### [Educación especial en la encuesta para padres de MVWSD](#)

¡Por favor déjanos escuchar tu voz!

Chat para padres

13 de febrero, 10 a.m.

¿Le preocupa el bienestar emocional de su hijo? Apoyo entre pares para padres de adolescentes con problemas de salud mental. Cada segundo martes de mes a las 10 a. m. en Google Meet. La reunión dura solo 1 hora debido a las limitaciones de Google Meet. Comuníquese con [trudy.palmer@me.com](mailto:trudy.palmer@me.com) para recibir una invitación.

¿Se perdió nuestros eventos de educación para padres?

Tenemos un canal de YouTube con muchos de nuestros eventos pasados, incluida la charla reciente sobre tecnología de asistencia, la feria de diversión inclusiva del año pasado para campamentos de verano y actividades recreativas, ansiedad y depresión en niños con desafíos de aprendizaje, metas SMART y resolución de problemas del IEP, y más. El canal está aquí: <https://www.youtube.com/channel/UCuy7lcVz-4LTDxv2Jaq13nw>

### **El Centro para Adolescente The View: Febrero**

El Centro para Adolescentes The View es un centro gratuito en Mountain View (263 Escuela Ave) para todos los estudiantes de 6to a 12vo grado de Mountain View y Los Altos. Los horarios son de Lunes a Viernes de 3:15 - 7 pm y los Sábados de 1 - 6 pm. (horario de Febrero: Abierto de 1-6 pm: Febrero 16 y Febrero 20-23, No se puede venir sin cita el 19 de febrero), el centro tiene un salón de juegos, un lugar creativo, cocina, salón de computación/estudio, área al aire libre y ¡mucho más! Vea el folleto adjunto para los detalles de los eventos y programas de febrero o [visite su página para más información](#).

### **Ciudad de MV: Año Nuevo Lunar**

La Ciudad de Mountain View va a celebrar el Año Nuevo Lunar el sábado, 10 de febrero de 10 am a 2 pm. en el Centro Comunitario Mountain View (201 S. Rengstorff Ave.). El evento tendrá presentaciones en vivo, artesanías, juegos y puestos comunitarios. Para más información llame a la División de Recreación al 650-903-6331, o visite [MountainView.gov/SpecialEvents](http://MountainView.gov/SpecialEvents).

### **Biblioteca Pública de MV: Programa de Crianza**

El martes, 27 de febrero acompañe a la Biblioteca Pública de MV en su programa virtual "Crianza en Crisis Climático" de 12:00 pm a 1:00 pm. El cambio climático ha puesto presión en la salud mental de los jóvenes. Pase la hora del almuerzo con Jainee Dial, Directora Ejecutiva de Gen Dread y obtenga formas para apoyar activamente el procesamiento de emociones y experiencias negativas de su hijo con respecto al cambio climático y calmar la ansiedad ecológica. Esta conversación está dirigida a padres de niños mayores a 8 años, incluyendo adolescentes. Inscríbese aquí para el evento: <https://mountainview.libcal.com/event/11704154>.